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EN COMPARECENCIA DE

LA ALCALDESA DE IZTAPALAPA

ALEIDA NO
PUEDE CON
SEGURIDAD

Diputados exigen protección a ciudadanos
en carnavales, más áreas verdes y rechazan

privatizaciones de los espacios públicos 9
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EN COMPARECENCIA DE LA ALCALDESA ALEIDAALAVEZ

Cuestionan diputados la

seguridad en Iztapalapa
LEGISLADORES PIDIERON CONOCER ESTRATEGIAS PARA PROTEGER A CIUDADANÍA
POR INCIDENTES DE AMENAZAS EN CARNAVALES

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La

alcaldesa de Iztapalapa, Aleida

Alavez, en la exposición de re-

sultados durante su compare-
cencia ante diputados del Con-

greso local, fue cuestionada

principalmente por las estrate-

gias de seguridad que ha imple-
mentado en su gobierno, el or-

denamiento de la vía pública,
problemas con movilidad por

mototaxis, además de que le fue

planteado el desacuerdo de pri-
vatizar actividadesy espacios a

empresas privadas, cuando es-

tas son tareas que pueden asu-

mir las demarcaciones.

Estos cuestionamientos sur-

gieron después de que Alavez

Ruiz destacó la implementación
de variosprogramas elimpulso
al sistema decuidados, además

de estrategias para mantener la

paz. Diputadascomo DanielaAl-

varez, señaló que en muchos de

los festejos ocurren incidentes

que ponen en riesgo a la pobla-
ción, por lo que al igual que otros

legisladores, solicitaron conocer

las estrategias de seguridad. Al

respecto la alcaldesa señaló que

para eso se hacen reuniones en

losgabinetes de seguridadyope-

rativos, aunque tambiénrecono-

ció que en un carnaval reciente

hubo detonaciones de arma "la

semana pasada se dio desgracia-
damente, detonaciones al aire, y
todos quienes vivimos en Izta-

palapa, sabemos que eso es una

amenaza".

La diputada del PT, Miriam

Saldaña, reconoció aciertos

de la titular de Iztapalapa,
pero sugirió que por quejas a

su módulo de atención y visi-

tas en territorio, son necesa-

rios trabajos de reforestación

en espacios como el Cerro de

la Estrella, limpia de tirade-

ros de basura que ocupan to-

do un predio, mantenimiento

de parques, ordenamiento de

la vía pública por el exceso de

mototaxis.

En temáticas similares, la

diputada del PVEM, ante el

ordenamiento del comercio

en vía pública en las inmedia-

ciones del reclusorio oriente,
señala que siguen existiendo

grandes puestos que dificultan

la movilidad, por lo que son ne-

cesarios hacer más operativos
que no faciliten la fuga de per-
sonas privadas de su libertad.

En tanto el legislador more-

nista Víctor Varela, compartió
un desacuerdo en común que se

discutió recientemente sobre

PermisosAdministrativosTem-

porales Revocables (PATR) en

Iztapalapa.

ee
La semana

pasada se

dieron de-
tonaciones

y sabemos

que eso es

una ame-

naza

ALEIDA ALAVEZ
ALCALDESA DE

IZTAPALAPA

CUESTIONADA

Por las estrategias dese-

guridad que ha implemen-
tado en su gobierno, el orde-
namiento de lavíapública,
problemas con movilidad

por mototaxis, entre otros

La edil enfrentó varios cuestionamientos
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